
PRESENZA, ASCOLTO, PARTECIPAZIONE.



Abbiamo chiamato la lista “Adesso San Bartolomeo al Mare Alberto Alberti Sindaco”, 

la nostra Amministrazione sarà caratterizzata da “Presenza, Ascolto, Partecipazione”.

Il simbolo della lista è una strada tricolore che attraversa due campi blu, uno scuro e uno più 
chiaro, che rappresentano fiducia, affidabilità, saggezza, professionalità, tradizione.

Ci ripromettiamo quindi di diventare un’amministrazione aperta al colloquio, disponibile, che 
vuole coinvolgere attivamente tutti i concittadini e rimanere sempre al servizio di tutti e soprattutto 
del paese.

Scorrendo i nomi dei componenti la nostra compagine siamo certi che risaltano elementi quali:

• aggregazione,

• equilibrio eterogeneo, 

• serietà,

• competenza, 

• voglia di affrontare i problemi che quotidianamente 
  troveremo sulla nostra strada.

Il gruppo è completamente civico e non è un prodotto di laboratorio politico, ma il risultato di incontri tra persone di buon senso disposte ad 
apportare, ognuna, il proprio contributo, nel rispetto di tutte le idee.

In questa fase della vita amministrativa di San Bartolomeo al Mare, riteniamo che sia necessario raccogliere l’eredità delle passate amministrazioni, 
in considerazione delle importanti opere tutt’ora in corso e di quelle in via di ultimazione, cercando di intervenire laddove eventualmente ci siano 
carenze. Quindi non butteremo nulla di ciò che di buono è stato fatto, impegnandoci a completare ciò che è stato intrapreso con nuove idee e con una 
nuova organizzazione.



GLI OBIETTIVI

Quanto indicato in seguito rappresenta un progetto attuativo al pas-
so coi tempi, a medio termine, correlato alle possibilità di spesa del no-
stro comune, basato sull’utilizzo efficiente delle risorse, nel rispetto della 
sostenibilità e nella partecipazione dei cittadini alla vita amministrativa.  

COMUNE UNICO

Un nostro primario obiettivo è quello di farci promotore per arrivare 
a formare un comune unico del Golfo Dianese, evitando in tal modo inu-
tili sperperi di risorse pubbliche per coltivare tanti piccoli orticelli che 
finirebbero, come in passato, ad avere servizi non all’altezza dei tempi e 
delle esigenze.

URP

È nostra intenzione istituire immediatamente l’ufficio relazioni con 
il pubblico URP, a cui verrà dedicato l’impegno di un consigliere eletto, 
che sarà facilmente raggiungibile sempre, per aiutare a sollevare resi-
denti e ospiti da quella moltitudine di problematiche che quotidiana-
mente si possono palesare.

PISTA CICLOPEDONALE 

Seguiremo con applicazione il grande intervento infrastrutturale già 

in atto, che è gestito da organi sovra comunali, con l’intento che venga 
ultimato nei tempi previsti dal cronoprogramma.

Sarà nostro impegno visionare i progetti già in essere finalizzati 
all’utilizzo delle aree a margine della pista, residuali dell’ex tracciato 
ferroviario, modificarli se necessario e/o integrarli, con il preciso ob-
biettivo di “cucire” tale imponente struttura con il contesto del tessuto 
urbano cittadino e soprattutto con il nostro entroterra, ovvero le frazioni 
e borgate, dove si nascondono piccoli tesori da riscoprire e valorizzare 
con quella che verrà definita ciclovia urbana.

Si mirerà inoltre alla riqualificazione delle aree circostanti, al fine di 
apportare importanti vantaggi per la logistica del paese, che siano di im-
pulso alla mobilità lenta e sostenibile ed allo sviluppo del cicloturismo.

ACQUEDOTTO - COLLETTAMENTO FOGNARIO

In via prioritaria presteremo particolare attenzione al completamento 
di queste due fondamentali infrastrutture, già in avanzata fase di esecu-
zione, per mettere, finalmente e dopo svariate generazioni, la parola fine 
alla “crisi idrica” e al tempo stesso poter fregiare il nostro paese della 
Bandiera Blu.

Stessa attenzione porremo alla gestione del servizio idrico, svolto da 
Rivieracqua, con l’ormai assodato ingresso del “socio privato”, affinché 
venga rispettato quanto i cittadini hanno deciso nel 2012 ovvero l’acqua 
deve rimanere pubblica. 
Studieremo, in sinergia col gestore, soluzioni per ovviare alle note 
problematiche di distribuzione nella parte alta della frazione Chiappa, 



Poiolo/Via Baudine. A tal proposito si perseguirà il potenziamento 
dell’adduzione idrica attraverso la realizzazione di due vasche in quota 
che serviranno frazione Chiappa e Poiolo. Così, sempre con la stessa 
sinergia, verrà valutata lo stato della tubazione che adduce acqua dal 
pozzo di Molino del Fico alla vasca di Chiappa per evitare perdite di 
portata.

TURISMO

Ci impegniamo a mantenere le dimensioni delle attuali spiagge che 
saranno oggetto di accurati ripascimenti annuali e la cui pulizia nel pe-
riodo stagionale estivo sarà garantita. Altresì, ci impegniamo al miglio-
ramento delle dotazioni e dei servizi della spiaggia per cani. 

Inoltre, ci impegneremo per mantenere pulito ed ordinato ogni an-
golo del paese.

Provvederemo al ripristino dell’area camper, posta lungo fiume, an-
che mediante la creazione di adeguate attrezzature e servizi.

Instaureremo una collaborazione, in sinergia con le associazioni del 
settore e con i comuni limitrofi (Diano Marina – Cervo) volta a trovare 
soluzioni tali da allungare la stagione lavorativa con conseguenti incre-
menti di reddito per i titolari della varie strutture nonché dei loro dipen-
denti, sia con manifestazioni o spettacoli distribuiti nell’arco dell’anno, 
ricalcando l’importante impianto di manifestazioni esistente, ricercando 
sempre di migliorare l’offerta, anche attraverso il potenziamento defini-
tivo del progetto outdoor, proseguendo e incrementando il cammino già 
intrapreso con le escursioni su tutto il  territorio. 

Il tutto strettamente correlato ad una fattiva e VERA promozione 
del territorio votata al raggiungimento dell’interesse di ospiti italiani e 
stranieri.

PUNTO NAUTICO ATTREZZATO

È un’altra priorità di questo gruppo, impegnarsi per reperire le ne-
cessarie risorse per l’ampliamento dell’approdo, anche in questo rivalu-
tando un vecchio progetto già agli atti del comune, con il miglioramento 
delle strutture esistenti e la creazione di un’area limitrofa, da riservare a 
parcheggi esclusivi per gli utenti.

VIABILITÀ

Predisporremo appena possibile un “piano degli asfalti” di presso-
ché tutte le strade comunali attualmente in uno stato decadente.

Vogliamo accelerare le procedure per la bretella per Chiappa, che 
bypassa Borgata San Simone, previo il consolidamento della viabilità 
esistente che conduce appunto a Chiappa, anche mediante allargamenti 
e consolidamento della sede stradale in alcuni punti di criticità, con il 
posizionamento di una protezione lato valle.

Valuteremo la progettazione, già agli atti del comune, per la succes-
siva realizzazione di una rotonda, in prossimità di piazza Magnolie, volta 
a rallentare il traffico sulla Via Aurelia e permettere l’accesso in sicurezza 
alla sottostante zona a mare, tramite la riqualificazione di Via Ischia.



PARCHEGGI

Rivisitazione degli stalli a pagamento, cercando di ridurli nelle zone 
meno commerciali e rimodulazione del regolamento di riferimento, in 
modo da renderli gratuiti per i residenti e per i lavoratori dipendenti.

Individuazione, nelle aree dismesse dalle ferrovie, di spazi da adibire 
a parcheggi auto e di appositi stalli per i bus turistici

SICUREZZA 

Recupero dell’efficienza del corpo di Polizia Municipale, eliminando 
mansioni che non appartengono alla loro competenza e utilizzando al 
meglio le singole figure professionali attraverso la loro stessa riqualifi-
cazione.

Ampliamento, ove possibile, delle funzioni correlate al settore della 
Pubblica Sicurezza per aumentare il controllo sul territorio al fine di 
garantire maggior tranquillità al cittadino mediante potenziamento della 
video sorveglianza nelle zone nevralgiche del territorio, frazioni e borga-
te comprese.

Ricerca ed incremento della collaborazione con gli organi di Polizia 
Giudiziaria.

PIANIFICAZIONE DEL TERRITORIO

Aggiornamento dello strumento urbanistico vigente, in quanto 

quello in vigore, concepito nel 2012, non ha avuto attuazione in quanto 
i parametri ivi contenuti sono probabilmente obsoleti rispetto all’attuale 
situazione economica ed immobiliare. Per motivazioni analoghe il PUC 
non è stato in grado di dare risposta alle numerose attività agricole 
presenti sul territorio, non essendo state individuate aree idonee per la 
valorizzazione e la crescita di attività agricole produttive. Infatti, in più 
casi si è dovuto ricorrere a procedura di variante.

Ribadiamo comunque che la finalità prioritaria del PUC deve essere 
la riqualificazione e l’incentivazione del recupero del patrimonio edilizio 
esistente, piuttosto che su ulteriori espansioni residenziali non giusti-
ficate, nonché sulla razionalizzazione della dotazione di attrezzature e 
servizi e di un adeguato sistema di verde pubblico. Ciò comporta una 
miglior tutela del territorio e dell’ambiente, valorizzando nel contempo il 
patrimonio culturale, architettonico e monumentale tutelando altresì la 
peculiarità delle strutture ricettive intese come risorsa da poter utilizzare 
anche come volano per il turismo.

ARREDO URBANO

Programmazione di svariati interventi: restyling della passeggiata; 
riqualificazione e integrazione dei corpi illuminanti presenti sulla via 
Aurelia, in modo che si configuri maggiormente un aspetto di centro 
urbano piuttosto che una strada di scorrimento.  

Programmazione di interventi volti alla salvaguardia e all’integra-
zione del verde nel contesto urbano, con particolare attenzione alla cura 
delle aiuole e giardini comunali.   



ISTRUZIONE

Non è agevole sintetizzare in poche righe la molteplicità degli in-
terventi in un settore dove interagiscono più soggetti, sia pubblici che 
privati, ognuno con proprie esigenze e competenze.

La massima attenzione, attraverso una attenta verifica, va quindi 
posta nei confronti delle componenti dei costi (mensa – trasporto sco-
lastico – materiale didattico) che inevitabilmente vanno a gravare sulle 
famiglie.

Logisticamente abbiamo intenzione di spostare il refettorio, per 
quanto riguarda le scuole medie, nel piano sottotetto da poco comple-
tato.

Per tutti gli interventi di supporto scolastico l’Amministrazione sarà 
parte attiva nell’espletamento dei propri compiti istituzionali. 
Proseguiremo la convenzione con la scuola dell’infanzia Maria Santissi-
ma della Rovere, per mantenere il servizio a disposizione dei piccoli dai 
3 ai 6 anni.

SOCIALE

Il nostro Comune cercherà di essere protagonista nel far sì che gli 
organi del Distretto Sociale intervengano con la massima prontezza ed 
efficacia, qualificando in modo sostanziale tale importante strumento di 
aiuto alle fmiglie e agli anziani.

Continuerà il supporto ai giovani con l’attività del Centro di ag-

gregazione SPAZIO 139 ad anche la gestione dell’asilo nido, affidate 
entrambe a cooperative che svolgono un ottimo lavoro, offrendo servizi 
utili per i nostri bambini e giovani, dando un valido aiuto alle famiglie.

Si proseguirà con la collaborazione con il Centro Sociale Incontro, 
cercando di restare molto vicini a questa importantissima struttura per la 
funzione che ottimamente svolge da anni.

PROTEZIONE CIVILE

Innanzitutto sarà nostro impegno cercare una nuova sede operativa 
più organizzata, per consentire ai volontari di restare al passo con la 
continua richiesta di aggiornamento del servizio di protezione civile e 
antincendio boschivo, contribuendo così alla formazione degli addetti e 
al potenziamento delle dotazioni necessarie.

CULTURA

Sarà nostra priorità mantenere il valore del Rovere d’Oro, evento 
unico nel suo genere, che negli anni ha reso famoso a livello mondiale il 
nome di San Bartolomeo al Mare.

L’Amministrazione offrirà la propria disponibilità e collaborazione 
a tutte le Associazioni operanti nell’ambito comunale con l’intento di 
riconoscere l’interesse per le ricorrenze tradizionali, che formano il patri-
monio culturale e storico delle nostre Borgate.



FRAZIONI E BORGATE

Chiappa/Rocca: individuazione di un’area da destinare a parcheg-
gio pubblico nella parte alta di frazione Chiappa; interventi di rigenera-
zione urbana volti al recupero di Via G. Augusta (rifacimento pavimen-
tazione); potenziamento dell’illuminazione pubblica; ripristino, mediante 
opere di manutenzione, della mulattiera San Simone–Chiappa.

Pairola: completamento degli interventi di riqualificazione di via 
degli Alpini; regimentazione delle acque in via Ruvoa, come da elaborati 
tecnici già in studio, risolvendo così un problema annoso.

San Simone - Richieri: rifacimento della pavimentazione di via 
San Biagio; completamento del tratto finale di Via Richieri; eventuale 
potenziamento della pubblica illuminazione, sistemazione adeguata della 
scala di accesso alla Cappella di San Matteo.

Poiolo: potenziamento della pubblica illuminazione.

Borgata Rovere: opere di riqualificazione dei vicoli storici. 

SPORT 

Promuovere un progetto che unisca la scuola con lo sport.

Sostegno a tutte le associazioni presenti sul territorio, per promuo-
vere le attività sportive ad ogni livello.

Potenziamento, attraverso interventi strutturali, come ad esempio la 
copertura della pista di pattinaggio, unica pista in provincia di Imperia, 
con realizzazione dei relativi servizi; ripristino del campo da basket; 
perseguimento del progetto di realizzazione della tribuna del campo da 
calcio comunale; realizzazione di postazioni coperte sul campo di tiro 
con l’arco, per permettere gli allenamenti anche in caso di maltempo.

IMMOBILI COMUNALI

Sarà nostro impegno trovare le risorse per un intervento volto a 
recuperare l’ex asilo, al fine di accorpare all’interno dello stesso tutti 
gli uffici comunali e riservarne una parte (anche mediante un amplia-
mento) da adibire ad asilo, decongestionando in tal modo l’edificio 
scolastico. Conseguentemente trovare risorse per ristrutturare l’attuale 
sede principale del Comune e della palestra limitrofa, da adibire a sala 
del consiglio, archivio, ambulatorio medico, sala conferenze e spazi per 
associazioni varie

Recupero dello stabile delle ex scuole di Chiappa, anche mediante 
bando con privati, avendo cura di riservare una parte dell’edificio stesso 
al Comune, da utilizzare a fini sociali.



ELEZIONI AMMINISTRATIVE 2024
Si vota sabato 08 e domenica 09 giugno

Fai una croce sul simbolo e scrivi il COGNOME 
del candidato a cui vuoi dare la preferenza.


